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a iniziativa del consigliere Fabbri 
“Struttura sanitaria di Fossombrone” 
a risposta orale urgente 

 
 
 
 
 
 
 
Premesso che: 
- alcuni giorni fa, sulla stampa locale di Fossombrone, appariva una notizia secondo la quale 
«…da informatori molto attendibili si apprende che l’agonia dell’ospedale di Fossombrone sta per 
avere fine. Da martedì 1 dicembre (2015) il reparto hospice non avrà più il primario e non verrà 
sostituito. “Il giardino del Duca” – è questo il nome del reparto hospice in quanto eccellenza – verrà 
spostato a Muraglia per favorire la costruzione del nuovo ospedale nel sito scelto dalla Regione 
Marche, con la complicità della giunta P.D. di Fossombrone»; 
 
- nei giorni successivi, si cercavano riscontri al riguardo e, dalla struttura sanitaria di 
Fossombrone, si aveva verosimilmente conferma del contenuto della notizia; per di più si 
apprendeva, con ragionevole certezza, che il primario in carica dell’hospice si sarebbe trasferito 
presso la struttura di Marche Nord, sebbene dal reparto nessuna notizia veniva smentita o 
confermata; 
 
Considerato che: 
- Il reparto hospice rappresenta una eccellenza per la realtà di Fossombrone e per l’utenza 
dell’entroterra e dei comuni limitrofi; 

 
 
 

INTERROGA 
 
 

 
il Presidente della Giunta regionale per  conoscere: 
 
1) se effettivamente, dal 01/12/2015, il reparto hospice, presso la struttura sanitaria di 

Fossombrone, verrà privato del primario; 
 
2) qualora la notizia sopra sia confermata, se è vero che il primario dell’hospice, non verrà 

sostituito da altro personale medico; 
 
3) se è fondata la notizia che il reparto hospice di Fossombrone verrà trasferito a Muraglia; 
 
4) in caso le notizie di cui sopra siano confermate, che cosa si intenda fare per impedire che la 

struttura sanitaria di Fossombrone continui ad essere spogliata dei pochi servizi rimasti. 
 
 
 




